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La ciudadanía mostró su 
repulsa y dolor por el 

fatídico 11 de marzo 
Nuevamente nuestra ciudad volvía a mostrar su 

solidaridad y dolor ante el terrible atentado 
acaecido en Madrid el 11 de marzo de 2004. Miles 

de ciudadanos se concentraron en la Plaza de la 
Constitución para mostrar su apoyo a las víctimas 

y familiares del brutal atentado; y además no 
dudaron en acudir a la gran manifestación que se 
celebró en Madrid, a la que acudieron más de un 

millón de personas, para mostrar,su total repulsa a 
cualquier forma de terrorismo. Desde el 

'Ayuntamiento de Getafe se hizo un llamamiento a 
la ciudadanía para que pusieran de manifiesto que 
esta ciudad sabe estar a al altura que requieren las 
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situaciones más duras. 

Getafe sigue siendo 
et municipio más seguro 
de ta Comunidad de Madrid, 
según apuntan todos 
los informes policiales 
y gubernamentales 

Inaugurada ta urbanización 
de la segunda fase 
del polígono de tos Olivos 

Lorenzo Silva, "Premio 
Primavera de Novela", por 
su novela "Carta Blanca" 

Et CID Getafe-Casa de 
Murcia, de baloncesto en 
silla de ruedas, clasificado 
para la fase de ascenso 
a ta División de Honor 

Exposición homenaje 
a Domingo Gil, en ta que se 
pudo contemplar ta amplia 
gama de su obra 

Cumplieron los 20 años 
tos Centros de Barrio de 
Margaritas, Perales del Río, 
y Juan de la Cierva 

Tras ta renuncia de María 
del Carmen Plata, tomó 
posesión et nuevo concejal 
del PP, Ángel Prieto Sánchez 
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Un nuevo récord 
de participación en la 

Fiesta de la Bici 
La XXIV edición de la Fiesta de la Bietcleta y la 
Rueda supuso un nuevo récord de participantes, 

con 2.294 entusiastas. La recaudación iba 
destinada a las víctimas del 11 de marzo, 

entregando el cheque al final el Concejal de 
Haciend·a a Julián Budia, un voluntario que trabaja 

con el Ayuntamiento y que colaboró activamente 
el día del lamentable suceso. 

25 años de Ayuntamientos 
Democráticos: la madurez 

de la democracia 
Al igual que en la mayoría del territorio nacional, 

en Getafe se celebraban los 25 años 
de Ayuntamientos Democráticos con el lema 

"25 años de progreso compartido". A lo largo 
del año se han celebrado diversos actos de 

reconocimiento y homenaje a todas aquellas 
personas que hicieron posible el sistema 

demorático y a las que trabajaban por 
consolidarla. Distintas corporaciones, 

trabajadores, peridositas, asociaciones vecinales, 
sindicatos, y un amplio abanico social veían 
reconocidos sus méritos y su trabajo en pos 

de consolidar una democracia que alcanzase 
a toda la sociedad. 

Remodelación integral 
del Lago y del Parque 
de la Alhóndiga 
Tras aprobarse en Junta de Gobierno, las obras 
de Acondicionamiento del Parque de la Alhóndiga 
y la total remodelación del Lago constituían uno 
de los proyectos más destacados. Este gran espacio 
verde de ocio y esparcimiento de los vecinos 
cambiará su aspecto, y se invertirán más 
de 800.000 euros. Cuando finalicen las obras 
el entorno contará con múltiples opciones para 
el deporte, juegos infantiles, nuevas sendas, etc ... 
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Más de cuatro mil trescientas 
personas optaron a las 180 
viviendas que sorteó la EMSV en 
El Bercial. 

El Comité de Empresa de EADS
CASA pidió el respaldo político 
para lograr la ampliación de la 
empresa. 

Getafe solicitó su inclusión 
en la aplicación de la Ley 
de Grandes Ciudades. 

Rodríguez Zapatero debatió con 
los alumnos del I.E.S. Satafi. 

El keniata Mosés Kemei ganó la 
media maratón "Villa de 
Getafe". 

LYMA dobló el turno de barrido 
automático en la mayoría de los 
barrios. 

La apuesta por la vivienda pública en el desarrollo 
urbanístico Los Molinos-Buenavista 
Desde sus inicios, el Gobierno Municipal del Ayuntamiento de Getafe dejó clara su 
postura en el denominado desarrollo urbanístico Los Molinos-Buenavista: la apuesta 
por la Vivienda Pública. De las futuras 10.000 viviendas que se edificarán, el 80% 
serán de precio protegido. El Gobierno Municipal no ha querido entrar en las 
polémicas ajenas generadas en tomo a este desarrollo, y en todos sus comunicados 
ha mantenido una postura fume y decidida, alejándose de cualquier interés que no 
fuese el establecido en los estatutos del Consorcio Público. 

Nuevos apeaderos para las líneas C-3 
y C-4 de cercanías 
El Ayuntamiento de Getafe, en previsión de los desarrollos industriales y 
tecnológicos que se llevan a cabo en los denominados Parque Andalucía, 
Recintos Feriales y Carpetania, apostaba por la creación de tres nuevos 
apeaderos, dos en la línea C-3 y uno en la C-4 de Cercanías. Uno de ellos ya ha 
sido aprobado, en la línea C-3 (Arroyo Culebro), por la Comunidad de Madrid. 
El objetivo es facilitar la accesibilidad tanto a los trabajadores como a los 
ciudadanos, que en un futuro inmediato se desplacen y visiten estas grandes 
apuestas municipales. Los otros dos apeaderos están a punto de recibir el visto 
bueno de los organismos competentes. 
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Una residencia para 
enfermos de alzheimer 
para paliar una 
situación delicada 
Con la visita de la Presidenta de la Comunidad 
de Madrid, Esperanza Aguirre, y del Alcalde 
de Getafe, Pedro Castro, se inauguraba 
oficialmente la residencia de enfermos de 
alzheimer, que llevaba en funcionamiento 
varios meses. Con capacidad para más de 70 
enfermos, ha sido construida por el IVIMA en 
una parcela cedida por el Ayuntamiento de 
Getafe en el barrio del Casar. En la visita el 
Alcalde de Getafe pedía la agilización de 
trámites a la Comunidad para la construcción 
de dos nuevas residencias, para lo cual se han 
cedido ya las parcelas. 

El enterramiento de la 
carretera de Toledo, otro 
sueño que se hará 
realidad 
El enterramiento de la carretera de Toledo, otra 
de las prioridades del Gobierno Municipal, se 
hará realidad tras la respuesta afirmativa del 
Ministerio de Fomento. El citado organismo está 
trabajando ya en el futuro proyecto, que 
convertirá a esta vía a su paso por la ciudad, en 
una gran parte de su trazado, en una carretera 
soterrada. La ciudad ganará en calidad de vida y 
su ejecución unirá el futuro desarrollo de El 
Bercial y el núcleo de la ciudad, amén de reducir 
drásticamente el nivel acústico en beneficio de 
los vecinos más próximos a esta autovía. 
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Premios 8 de Marzo,

la igualdad como protagonista 
Los premios 8 de Marzo, conmemorativos del Día Internacional de la Mujer, 

sirvieron una vez más como reivindicación de la igualdad y los derechos de 
la mujer. Contó con la presencia de la hija de Dulce Chacón, que recibía el 
premio otorgado a su madre a título póstumo, además de Ángeles Quintero 

López, en representación del claustro y profesores del Colegio Público 
Mariana Pineda, la jugadora de tenis de mesa discapacitada Mónica 

Sanagustín o algunos de los representantes del Programa de Hombres por la 
Igualdad del Ayuntamiento de Jerez. No asistió la directora de cine Icíar 

Bollaín, otra de las premiadas; pero sí recibió una muestra efusiva de carió y 
reconocimiento Rosa María Plaza de toro, monitora de Cerrajería de la 

Agencia Local de Empleo. 
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La Comunidad de Madrid 
aprobó definitivamente el 
Plan General de Ordenación 
Urbana. 

GISA presentó el proyecto 
del Centro de Innovación y 
Empresas. 

El Ayuntamiento organizó 
cursos de cultura e idioma 
árabe para los empleados 
municipales. 

Premio a la labor de más de 
3.000 chavales por la 
prevención de las 
drogodependencias. 

Desapareció Radio Getafe 
tras veinte años en nuestra 
ciudad. 

Pedro Castro en la audiencia 
Real a la Federación 
Española de Municipios y 
Provincias (FEMP). 

Las Fiestas Patronales 
fueron seguidas por miles de 
ciudadanos. 

Comenzaron las obras de 
construcción del 
aparcamiento de la Plaza del 
Lavadero y del Matadero. 

Falleció repentinamente el 
obispo de Getafe Monseñor 
Pérez y Fernández-Golfín 
El primer Obispo de Getafe, Monseñor Francisco José 
Pérez y Fernández-Golfín fallecía el 24 de febrero de 
forma repentina. Había cumplido los 73 años y, a lo largo 
de dos días centenares de fieles visitaron la capilla 
ardiente en la Basílica del Cerro de los Ángeles. Hace 
pocas fechas tomaba posesión del cargo, Joaquín María 
López de Andújar y Cánovas del Castillo, quien ha 
oficiado de Obispo Auxiliar de la Diócesis hasta su 
investidura. 

Inaugurada la plaza de toros 

El Coso Taurino de Getafe se inauguraba 
oficialmente el 29 de mayo, en plenas Fiestas 
Locales, con el siguiente cartel: Luis Francisco 
Esplá, El Fandi e Iván García. La plaza tiene una 
cápacidad para 5.000 espectadores y se puede 
convertir en un auditorio para multitud de fventos 
en los que podrían estar hasta 7.000 espectadores. 
El Arquitecto de la misma fue Francisco Rodríguez 
Partearroyo, quien utilizó materiales que le dan 
liviandad y transparencia. 

La falta de plazas escolares 
en niños hasta tres años, 

motivo de gran preocupación 

Desde el Ayuntamiento de Getafe se ha insistido a lo 
largo de todo el año en la necesidad de que la 

Comunidad de Madrid construya varias escuelas 
infantiles, a tenor del déficit que arrastra Getafe y que 
está cifrado en más de 1.000 niños, de O a 3 años, sin 

escolarizar. La reivindicación sigue latente y, los 
responsables de la Educación Local siguen trabajando 

para que el ente Autonómico realice las obras en las 
parcelas cedidas por el Consistorio. Al hilo de esto, 

este Ayuntamiento se sumó al Manifiesto de la 
Plataforma en Defensa de la Escuela Pública y acudía 
junto a miles de personas a la manifestación contra la 

Ley de Educación que se llevó a cabo en Madrid. 
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Más de 1.600 alumnos 
pasaron por XV Muestra 
de Teatro en las Aulas 

El grupo "Sonrie Payaso", 
vencedor del Certamen de 
Música ¿ Y tú ... qué tocas? 

Getafe fue sede del 
Campeonato de España 
de Clubes de Tiro con Arco 

La Selección Española 
de Fútbol jugó un partido 
oficial por primera vez 
en Getafe 

Comenzaron a darse 
las licencias de obras en 
El Bercial 

Se anuncia que habrá 
cincuenta nuevos agentes 
de Policía Local 

"Coloquio de Amor", un 
disco de dos profesores 
de la Escuela de Música, 
semifinalista de los Grammy 

Getafe presentó un Plan de 
Inmigración para asegurar 
la igualdad de oportunidades 

Abrió sus puertas el Centro de Salud 
de Getafe Norte 
En el mes de mayo se inauguraba, con varios meses de retraso, el Centro de Salud Getafe Norte, por el 
Consejero de Salud de la Comunidad de Madrid, Manuel Lamela y el Alcalde de Getafe, Pedro Castro. 
Este centro, noveno en nuestra ciudad, tiene una población adscrita de 9.500 personas, de las cuales un 
21 % son niños. La inversión fue de 2,4 millones de euros. El centro cuenta con los servicios 
de recepción, administración, consultas de pediatría, sala de extracciones, enfermería, medicina 
de familia, matrona, preparación al parto y odontología. 

El Alcalde de Getafe 
elegido representante 
de los Ayuntamientos 
de España 
Pedro Castro era elegido representate nacional en 
nombre de la FEMP, de las Corporaciones 
Locales en la Comisión Nacional para las 
Administraciones Locales. El Alcalde de Getafe 
garantizaba que lucharía por el Pacto Local que 
suponga la descentralización de los 
Ayuntamientos y, por un mayor presupuesto para 
la gestión de los mismos. Pedro Castro lleva 
varios años en la Ejecutiva de la Federación 
Española de Municipios y Provincias. 
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El futuro metro de Villaverde conectará Perales del Río 
y El Casar 
Lo que en principio fue una petición formal del Ayuntamiento a la Comunidad de Madrid, para que el 
futuro metro de Villaverde conectara con Perales del Río y el Casar, acababa convirtiéndose en realidad. 
El Consejero de Infraestructuras y Transportes de la Comunidad, Francisco Granados, y el Alcalde 
de Getafe firmarán un convenio para que el metro llegue al Casar, y en una próxima legislatura se acerque 
a Perales del Río. Getafe contará entonces con una nueva salida a Madrid. Dará servicios a los vecinos 
de Perales del Río y a los trabajadores de los grandes Polígonos. 

LYMA premiada en la Semana 
Internacional del Urbanismo-y 

Medio Ambiente 

La Empresa Pública Municipal de Limpieza y Medio 
Ambiente (LYMA) recibió la Mención Especial que otorga 
la Empresa Ategrús (Asociación Técnica para la Gestión de 

Residuos y Medio Ambiente) en la Semana Interancional 
del Urbanismo y Medio Ambiente, reconociendo las 

acciones de la empresa municipal para la mejora en la 
gestión de residuos dentro de la categoría de empresas 

prestatarias de servicios. Este premio es el paso 
imprescindible para acceder a la Escoba del Platino. 



El nuevo Tanatorio y
Crematorio entró

en funcionamiento 
A finales del mes de octubre se inauguró el Tanatorio 

y Crematorio "Nuestra Señora de los Ángeles". 
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El edificio está levantado en una parcela de 14.000 metros 
cuadrados, de los cuales, 4.000 ocupan la superficie construida. 

El presupuesto ha sido de 4,5 millones de euros y el edificio 
consta de 8 salas, de 85 metros cuadrados cada una, 

capilla multiconfesional, floristería, cafetería, sala despedida 
crematorio y sala de tanatopraxia. Además, cuenta 

con un aparcamiento para 130 vehículos. La empresa adjudicataria 
es Servicios Funerarios Montero. 
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Se invirtieron más de 
600.000 euros para renovar 
los colegios. 

Cambió la sede del Centro 
Nacional de Educación a 
Distancia. 

Comunidad, Ayuntamiento y 
Agrupación de Comerciantes 
firmaron un Convenio para 
impulsar un Plan de 
Dinamización Comercial. 

GEFCO España abría un 
Centro de Transportes en el 
polígono de los Olivos 

Se adjudicaron las obras de 
remodelación del Coliseum 
Alfonso Pérez y de la Ciudad 
Deportiva. 

El Club Ultraligeros Getafe 
acabó tercero en el 
Campeonato de Europa. 

Se celebraron las "Vueltas 
Solidarias", en las que a lo 
largo de 24 horas se corría 
contra el terrorismo. 

Nuevo Pabellón Cubierto 
de la Alhónd iga 

Con la presencia de la Presidenta de la 
Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre, y del 

Alcalde de Getafe, Pedro Castro, se inauguraba el 
Pabellón Cubierto de la Alhóndiga. El recinto ha 

sido diseñado por el prestigioso arquitecto, 
Miguel Fisac. El Pabellón está sustentado en seis 

grandes vigas de hormigón pretensado de 56 
metros, cuatro metros de anchura y un peso de 70 

toneladas cada una. Estas vigas están apoyadas 
en dos pilares de 1, 14 metros por 0,40, separados 
por una distancia de 7,20 metros entre ejes. Por él 

pasan diariamente alrededor de 1.000 usuarios. 
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El protagonismo 
de los ciudadanos 
se hizo patente 
en los presupuestos 
participativos 

El debate originado con ocasión 
de los Presupuestos Participativos ponía 
de manifiesto, entre otras cosas, la petición 
de los ciudadanos de que se hagan más parques 
o que se eliminen las barreras arquitectónicas.
El debate servía por encima de cualquier
consideración para poner de manifiesto
la capacidad que tienen los ciudadanos para
decidir sobre el dinero público, a través de los
representantes .que eligen. Ocho barrios de Getafe
manifestaron sus necesidades en el Consejo
de la Ciudad, órgano que aglutinó una de las etapas
destacadas de estos Presupuestos Participativos y
posteriormente se adjudicaron 11 proyectos en 
todos los barrios que solicitaron los vecinos. 

El SIAJ cumplió 20 años

El Servicio de Información y Asesoramiento 
Juvenil del Ayuntamiento de Getafe cumplía 20 

años. Este servicio que empezaba con pocos 
medios materiales y personales, cuenta en la 

actualidad con amplios medios y un personal 
. altamente cualificado. Internet, viajes, ocio, 

diversos asesoramientos y, múltiples actividades 
conforman el actual SlAJ, cuya intención es que 

los jóvenes de Getafe encuentren en él todo lo 
que demanden de forma instantánea. 



El Getafe Club de Fútbol tocó 
el cielo 
El 19 de junio de 2004, en la isla de Tenerife, con Pachón de máximo 
protagonista, el Getafe C.F.S.A.D. lograba el ascenso a Primera 
División por primera vez en su historia. Es el equipo 55 en el ámbito 
nacional que alcanza esta categoría. Con un resultado de 3-5, los 
hombres que dirigía Josú Uribe llevaban a esta ciudad a las primeras 
páginas de la prensa nacional e internacional. Las posteriores 
celebraciones convocaron a miles de ciudadanos tanto en Getafe como 
en la Puerta del Sol. El Getafe entraba así a formar parte de la historia 
deportiva nacional. 

� 

� 

� 

Juana Fernández Delgado 
recibía el reconocimiento 
del Ayuntamiento al cumplir 
los 100 años. 

Se creó la primera escuela 
municipal de tenis para 
discapacitados en la 
Comunidad de Madrid. 

El viento impidió buenas 
marcas en la Reunión 
Nacional de Atletismo. 
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El enterraminto de la vía 
férrea recibió un 
reconocimiento especial de 
Naciones Unidas. 

El Ayuntamiento de Getafe 
se opuso a la instalación de 
una Central Térmica en 
Valdemingómez. 
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Nos dejó 
Margarita 
Hierro 
En la madrugada del 16 de junio 
nos dejaba Margarita Hierro, 
Directora del Centro de Poesía 
que lleva el nombre de su padre, 
José Hierro. Desde que se 
inaugurara el Centro 
oficialmente, y mucho antes, 
Margarita había trabajado 
denodadamente por que éste se 
convirtiera en un referente 
cultural de primer orden y por 
recopilar todo el legado del 
poeta José Hierro y muchos 
otros poetas de primer orden. 
Margarita Hierro estuvo al 
frente del centro algo más de un 
año, dejando una profunda 
huella de su entrega al mundo 
de la literatura. 

Se firmó un Convenio de 
colaboración para la 
promoción de 2.000 
viviendas en alquiler para 
• I 

Jovenes 
La Presidenta de la Comunidad de Madrid, 
Esperanza Aguirre, y el Alcalde de Getafe, Pedro 
Castro, firmaron en Getafe, un convenio de 
colaboración para la promoción de viviendas de 
protección pública en arrendamiento con opción a 
compra para jóvenes menores de 35 años. El 
acuerdo especifica que el objeto de la promoción es 
de 1.100 viviendas sobre suelo situado en los 
Molinos y Buenavista, y de 900 viviendas en el 
resto de las actuaciones urbanísticas que se 
desarrollen Getafe. 

Se dio el primer paso para 
crear un Centro de Arte 
La Fundación Nuevos Creadores y el Ayuntamiento 
de Getafe establecían los primeros contactos para la 
futura creación de un Centro de Arte. En la reunión 
estuvieron presentes Mercedes Sampietro, Cristina 
Rota, Joaquín Oristrell, Juan Diego Botto, Katleen 
López, Mónica Rume, la Concejala del 
Ayuntamiento de Madrid, Rosa León, el Portavoz 
Socialista en la Asamblea, Rafael Simancas, así 
como el Alcalde de Getafe y algunos miembros de 
la Corporación Municipal. En un primer momento 
el Ayuntamiento de Getafe ha puesto a su 
disposición inmediata un edificio provisional de 
3.000 metros cuadrados. 
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